

Otra pérdida sensible para el partido de Unión Republicana.

Nuestro entusiasta y honradísimo correligionario D. Domingo Banalocha, de Carlet, uno de los expedicionarios de Barcelona, al regresar de dicha capital el viernes último, sintióse indispuesto, hasta el extremo de tener que hacerle en Ulldecona.

Desde la estación del ferrocarril, acompañado de su digna esposa doña Rosa Horvát, fué trasladado a una casa particular, en la que falleció al día siguiente, a consecuencia de una hernia.

Su aflijida esposa no se separó un instante del lado del infortunado Banalocha, ordenando que se embalsamara el cadáver para trasladarlo a Valencia y después a Carlet, donde recibiría sepultura.

Esta mañana a las ocho y media llegarán a esta capital los restos de nuestro estimado correligionario, que a las dos saldrán de Valencia, llegando a Carlet a las cuatro, verificándose acto seguido el entierro.

A su digna esposa e hijos enviamos el más sentido pésame en nombre propio y del partido de Unión Republicana, en el que era estimadísimo el entusiasta Banalocha, por su acendrado amor a los ideales.

La falta de espacio nos impide publicar hoy la reseña de los inimitables celebrados el sábado y domingo en Manserrat y Montroy.

Mañana la publicaremos.

Ha sido trasladado a Santofia el Administrador de la Cárcel-Modelo de Valencia.

Los artistas andan escamados porque recelan, y con razón, que el Alcalde Sr. Polo trata de dejarlos con tres palmas de narices, adjudicando a ciertos panaguados todos los trabajos artísticos que con motivo del viaje regio se hayan de hacer.

En efecto, el Sr. Polo hará lo que le dé la gana, y los artistas se quedarán sin nada, y contemplando los mamarrachos que presente y cobre a buen precio algún protegido del Alcalde.

Lo cual sentiremos por los susodichos artistas; pues por lo que al viaje regio se refiere, lo celebraremos.

Cuanto más ridículos se hagan, mejor.

Quien usa el FERRO-QUINA-BISLERI come con apetito.

En virtud de lo acordado ayer por el Ayuntamiento, nuestra Banda Municipal irá a Zaragoza con el Alcalde y la comisión de concejales valencianos, que llevan además la Señera para asistir a los Juegos Florales que el día 21 se celebran en la capital de Aragón.

También asistirá con la comisión de concejales catalanes la Banda Municipal de Barcelona.

Acercas de todo esto decían anoche los colegas vespertinos:

"Como ya anticipamos a nuestros lectores, el ayuntamiento de Zaragoza trata de recibir con gran pompa a los representantes de las ciudades que han aceptado la invitación para asistir a los Juegos Florales, y el Alcalde de dicha capital Sr. Ojeda espera instrucciones del señor Polo para saber los honores que han de tributarse a nuestra histórica "Señera". Los Juegos Florales prometen ser brillantísimos, figurando como presidente honorario el señor barón de Tourtonlon y como reina la señorita María Valenzuela y Urzúa, perteneciente a las antiguas casas aragonesas de la Linde, Sobraditel y Fuentes.

El poeta premiado se llama D. Magín Morena Galicia, y es abogado, diputado provincial, presidente de la Económica de Lérida y poeta que maneja con igual soltura el castellano y el catalán."

Ya ha regresado de su excursión artística y recreativa nuestro respetable amigo el decano de los periodistas valencianos D. Teodoro Llorente, que ha visitado Alicante, Villajoyosa, Elche, Orihuela, Murcia y Cartagena, siendo muy obsequiado en todas partes.

Sea bienvenido.

En el Ateneo Mercantil se reunieron el domingo los periodistas, acordando, con arreglo al reglamento aprobado por el Gobernador civil Sr. Ballesteros, en 1899, nombrar nueva junta directiva de la Asociación de la Prensa Valenciana.

En votación secreta fueron elegidos: Presidente, D. Luis Gil Simbliet; vice, don Luis Casanova; secretario, D. Juan Miguel Borrás; vice, D. Eñan Cerda; tesoroero, D. Ignacio Vidal; vocales: D. Julio Jiménez y D. Luis Bernat.

Se acordó pedir la cesión de un local a la sociedad La Rat Penat hasta que se encuentre el que definitivamente ha de ocupar la Asociación.

Se habló del nombramiento de comisiones auxiliares y de otros asuntos de interés para la Asociación.

Al acto concurrieron gran número de redactores de periódicos.

En La Correspondencia de anoche encontramos la siguiente noticia:

"El señor Gobernador pasará mañana a la Audiencia los cargos 2, 3 y 4 del expediente instruido por el Sr. Blin sobre la administración municipal. Como hay cuentas de Feria no liquidadas, es casi seguro que la autoridad judicial dictará providencia sobre ello, pero si no lo hiciera, volvería el expediente a tomar carácter administrativo y resolvería el señor Gobernador."

No entendemos esta jerigonza. Lo que sí queremos es que, con toda clase de rigores, con la mayor de las severidades, se investiguen y analicen dichos cargos, pero que se acabe de una vez.

Por exceso de original y tiramos para mañana el remitido del obrero Bautista Ivars, despedido por causa pueril del taller de fundición Sr. Ferrer.

El presidente de la Juventud de Unión Republicana de Valencia ha recibido una afectuosa tarjeta postal, en la que nuestro amigo el batallador dip. Sr. Lerroux le manifiesta el sentimiento que ha sentido el jefe del partido republicano Sr. Salmón por el tributo de carifundido que se le ha expresado por medio de las infinitas tarjetas postales que ha recibido en Barcelona.

La Juventud de Valencia estima en cuanto vale este recuerdo del Sr. Salmón y hace partícipe de este honor a todos los entusiastas correligionarios que secundaron la iniciativa de expresar su asiduo al jefe ilustre con el envío de tarjetas postales.

El mejor antipalúdico conocido es el ESANOFELE.

En el Ateneo Mercantil tuvo lugar ayer

Se halla enfermo de gravedad el hermano niño Mario, hijo de nuestro querido amigo el concejal obrero D. Joaquín García Rivas.

Útil es decir en tanto deseamos su pronta mejoría.

En vista de una solicitud de las Sociedades Obreras que se leyó en la sesión que el Ayuntamiento celebró ayer, proponiendo un nuevo viaje a Madrid para gestionar la construcción de la nueva Fábrica de Tabacos y el traslado de la Estación del Norte, interrogamos al Alcalde, y el Sr. Polo nos aseguró de manera formal que han quedado orilladas todas las dificultades que se presentaban para comprar los solares ofrecidos por D. Luis Alcaraz, y que por lo tanto las obras de la Fábrica de Tabacos empezarán dentro de este año.

El propietario que se resistía a vender una parcela ha sido ya convencido.

Prometemos al Sr. Polo que no le hemos de dejar vivir en paz hasta que esa promesa se realice, y que le exigiremos estrecha cuenta de su conducta si transcurrieren los dos meses y medio que restan del año, sin invertirse el primer plazo del crédito que concedió el gobierno.

Tenga en cuenta el Alcalde que en el Ministerio se ha hablado de negligencia de las autoridades de esta ciudad; y es cierto que ha habido negligencia punible.

Y de esa negligencia, derivaríanse naturalmente graves responsabilidades, si la nueva Fábrica de Tabacos no se empieza este año.

En cuanto al traslado de la estación del Norte, entendemos que aquí es donde hay que gestionar, porque aquí es donde existen los desacuerdos acerca del sitio para el emplazamiento, y esos desacuerdos es lo primero que es preciso vencer, porque sirven a la Compañía de pretexto para excusarse.

Conseguido, ó impuesto por quienes deben imponerse, el acuerdo acerca del punto a que se ha de verificar el traslado, entonces procederá a adoptar las medidas que convengan para que la Compañía del Norte realice las obras.

El viaje ahora de una comisión no produciría resultado alguno, porque el director de la repetida Compañía contestaría lo de siempre: "Estamos dispuestos a la traslación y tenemos presentado un proyecto que unos aceptan y otros combaten. Pónganse ustedes primero de acuerdo y luego hablaremos."

Las gestiones principales se han de hacer, pues, aquí; nosotros hemos dicho ya cuáles son y las Sociedades obreras saben también el camino más recto y eficaz.

Adelante sin tregua, toda vez que, dada la apatía de las fuerzas vivas de Valencia, sólo se conseguirán las reformas que se desean a fuerza de no cesar de pedir las.

El agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA está indicada para los catarros de la vejiga.

El secretario de este Ayuntamiento, nuestro particular amigo D. Tomás Jiménez Valdivieso, está de enbrabuena, pues ha conseguido un nuevo galardón que añadir a su brillante carrera.

Tras de lucidos ejercicios ha ganado la licenciatura de la facultad de Filosofía y Letras con la honrosa calificación de sobresaliente.

Enviamos nuestra más sincera felicitación al Sr. Jiménez Valdivieso, y le deseamos que el nuevo título le sirva para conseguir próximos triunfos.

Ayer contrajeron matrimonio la bella señorita doña Purificación Godo Ribera y el conocido comerciante de Madrid D. Jorge Cuber Martínez.

Fueron apadrinados en tan solemne acto por la madre y el padre de los novios, respectivamente.

Como delegado del juzgado asistió el escribano sustituto D. Enrique Cuber.

Después de la ceremonia se sirvió a los invitados un espléndido almuerzo en el Hotel de las Cuatro Naciones.

La feliz pareja salió para Zaragoza, Barcelona y el extranjero.

Les deseamos una eterna luna de miel.

Una numerosa comisión de vecinos de Chella se presentó ayer mañana al Gobernador, ofreciéndose para armar somatenes al objeto de perseguir al rodero el Chato.

El Gobernador les agradeció su honroso proceder y les dirigió al capitán de la guardia civil de Játiva.

El resultado de las carreras de bicicletas que se verificaron anteyer, organizadas por la Sociedad La Veloz, es el siguiente:

1.º, medalla de oro, desierto (recorrido, 130 horas).—2.º, B. N. (158 horas), medalla de plata sobredorada.—3.º, Barberá (158 y 10 segundos), medalla de plata.—4.º, Giner.—5.º, Donay.—6.º, Serrano.—7.º, Sancho.

En la Academia de Bellas Artes han de proveer por concurso libre dos plazas de modelos de plantilla para las clases de pinturas, escultura y dibujo del natural, con arreglo a las condiciones que se hallan de manifiesto en la secretaría de dicho Centro.

Los que pretendan entrar en este concurso deberán acudir los días 14 y 15, a las cuatro de la tarde, para someterse al oportuno reconocimiento.

Más de mil médicos españoles han certificado la excelencia del antipalúdico ESANOFELE.

Se nos ruega hagamos público que para la facturación y circulación de alcoholes, aguardientes y licores por toda clase de vias son precisas las nuevas guías, selladas por la oficina expedidora, ó los nuevos vendis de color gris, que podrán solicitar en la Aduana principal de la provincia las que hayan presentado relación de existencias en 1.º del actual. Quedan anulados los antiguos. Las expediciones que lleguen a las estaciones con los vendis antiguos ó sin guías, no podrán retirarse de las estaciones sin autorización de los funcionarios de Aduanas ó de los carabineros, si en ellas prestan servicio, ó de la inspección en su defecto.

El administrador de Hacienda visitó ayer mañana al Alcalde, poniéndose ambas autoridades de acuerdo respecto a los trabajos que han de realizarse para confeccionar el reparto de la capital y el padrón de cédulas personales. El Ayuntamiento prestará todo su apoyo y dará el personal necesario.

El último sentido verificado en nuestro puerto ha dado el mayor resultado conocido hasta ahora, pues ha alcanzado a 820 metros. Ya pueden entrar en la dársena los buques de mayor calado españoles y extranjeros. Esta noticia es muy satisfactoria para el comercio de Valencia.

Un carretero, llamado Pascual Fernández Guasp, de 54 años, casado, se dirigió ayer tarde al almacén con el carro cargado de pipas vacías.

La caballería, al pasar por el mencionado punto, se desbocó, empujando vertiginosa carrera.

El carretero trató de detener la esbalería

tarle una importante reunión de fabricantes de alcoholes industrial y vino, a la que concurrieron una comisión de fabricantes de Jumilla.

Se convino por unanimidad en que el nuevo Reglamento del impuesto tiene muchos puntos oscuros y está plagado de dificultades que imposibilitan el procedimiento industrial.

Se acordó que una comisión mixta visite hoy al director provincial del impuesto, a fin de consultarle varios extremos, y luego la misma comisión, auxiliada por cuantos fabricantes quieran unirse, redactará un proyecto de reglamento para someterlo a la aprobación, suprimiendo muchas trabas inútiles al fin propuesto y que entorpecen notablemente la fabricación y el tráfico.

Una comisión de comerciantes en paquetería al por menor visitó ayer mañana al Gobernador rogándole las autoridades para tener abiertos sus establecimientos los domingos por la mañana. El Sr. Soler y Casajuana ha contestado que esa autoridad se limita a hacer cumplir la ley del Descanso dominical.

El conde de Chiva, conde de Chiva marchó el sábado a dar un concierto en el Circolo Republicano de Chiva, cosa que no pudo verificar a causa de que los fanáticos de aquella población impidieron que el pianista que había de acompañar al Sr. Gomis acudiera a la velada.

En vista de ello, dicho tenor vino anteyer por la mañana a Valencia, llevándose a Chiva un pianista de esta capital.

El domingo por la noche debió, pues, dar en Chiva el concierto anunciado para el día anterior.

El programa era el siguiente: Raconto de "Lohengrin"; raconto de los "Los Hugonotes"; raconto de "La Bohème"; romanza "Carmen" del maestro Arnaú; romanza de tenor del segundo acto de la ópera "Carmen"; romanza de tenor del acto primero de "Aida"; romanza de "Gioconda" y romanza de "La fuerza del destino."

Este apreciable tenor marchará dentro de breves días a Loados, contratado por la casa Edison, donde reproducirá en el Gramofono los mejores números de su extenso y selecto repertorio.

¿Tendrás cariño a nuestra salud? Tómalo el FERRO-QUINA-BISLERI.

A la una de la tarde de ayer, en el camino de Catarroja, a la salida misma de Albal, fué sorprendido y agredido cobardemente Ramón Brú Navarro por dos sujetos vecinos de Albal, llamado el uno Feliciano Vila Herández y desconocido el otro, los cuales, además de robar a Brú unos documentos y una cartera que contenía cien pesetas con la cédula personal, la propinaron una monumental paliza, a consecuencia de la cual fué llevado al Hospital de una herida en la cabeza y otras contusiones en diferentes partes del cuerpo.

Los agresores, al verificar tan infame hecho, llevaban armas en la mano.

Al juzgado que se halla instruyendo diligencias sobre el suceso, recomendamos interés en el asunto y castigo severo para los malhechores.

El Alcalde, cumpliendo acuerdos del Ayuntamiento, despachó ayer los siguientes asuntos:

Al director del Hospital ordenándole revocar la fachada de la casa, propiedad de dicho benéfico centro, sita en la calle del Padre de Huérfanos, 3.

Al Gobernador civil interesándole la publicación en el "Boletín Oficial" de un edicto anunciando a los interesados los números de las obligaciones del Nuevo Matadero, amortizadas en el último sorteo.

Al mismo y para iguales efectos, remitiéndole un anuncio abriendo juicio contradictorio sobre la instalación de un motor en el camino del Grao y una fábrica de jabón en el de Penarrocha.

Al mismo remitiéndole relación de los fallecimientos y defunciones ocurridos en esta ciudad durante el pasado mes de Septiembre.

Al inspector municipal de Sanidad ordenándole analizar el agua de los pozos artesianos, a fin de proceder a la clausura de aquellos cuyas aguas sean infecciosas.

Al presidente de la comisión municipal de Aguas potables interesándole que dicha comisión proponga al Ayuntamiento la creación de pozos artesianos en diferentes puntos de la ciudad y en el poblado de Carpesa.

Al mismo para que realice lo propio con respecto y la colocación de filtros en las fuentes públicas.

A D. Enrique Barreda declarándole cesante en el cargo de secretario habilitado de la sección de Quintas del distrito del Puerto.

Y a D. Juan Bautista Paris nombrándole para sustituirle en dicho cargo.

Con el uso continuo del agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA se combate la obesidad.

Los salones del orfeón El Micalet se vieron anteanoche animadísimos con motivo de la apertura del curso. Se organizó una velada que resultó agradable fiesta, saliendo los concurrentes a ella satisfechísimos.

Presidió el acto el maestro D. Salvador Giner, que tenía a su lado al presidente de la sociedad Sr. Serra.

El abogado D. Enrique Blay, pronunció un largo discurso; las señoritas Sanz, Urios, Bonastre y Manzano, cantaron algunas romanzas acompañadas al piano por el maestro D. Joaquín Pallardó; varios socios leyeron poesías; Pepe Salvador recitó con gusto el monólogo "¡Callad, que no se despierte!"; Benito Alvarez, el notable caudero, entonó varias coplas que levantaron una explosión de aplausos, especialmente las dedicadas al maestro Giner, y el orfeón cantó dos composiciones del ilustre autor de "El Salsador."

Brevos frases del Sr. Blay dieron fin a la velada.

Un carretero, llamado Pascual Fernández Guasp, de 54 años, casado, se dirigió ayer tarde al almacén con el carro cargado de pipas vacías.

La caballería, al pasar por el mencionado punto, se desbocó, empujando vertiginosa carrera.

El carretero trató de detener la esbalería

VINICULTORES! ¡ALCOHOLEROS!

Próxima a ponerse en vigor la nueva ley, interesa saber que la

Casa Lubat

Calle de Zaragoza, 24, Valencia

es la UNICA en toda la región que posee la colección completa de aparatos para el análisis y graduación de vinos, alcoholes, etc., a precios que sólo la venta importante permite establecer.

Aparatos de las casas Salleron Malligan y similares de París.—Pedid catálogos.—OPTICA, ELECTRICIDAD, MATEMATICAS FISICA.

cogiéndola de la cabeza, pero entonces resbaló, y cayendo al suelo le pasó por el pecho una de las ruedas, dejándolo moribundo.

Varios transeúntes y carreteros lo recogieron, llevándolo inmediatamente a la casa de Socorro, en donde después de sufrir una fuerte hemorragia, falleció sin poder articular palabra alguna.

El juzgado de aquel distrito comenzó enseguida a instruir las diligencias sumariales y ordenó la traslación del cadáver al Depósito.

El desgraciado carretero era vecino de Alaya, en cuya calle de San Vicente se hallaba domiciliado.

El FERRO-QUINA-BISLERI vence las anemias.

En cumplimiento de lo acordado por el Ayuntamiento en sesión de 3 del actual, esta Alcaldía anuncia los concursos para la adquisición de 25 capotes, 13 pantalones y 400 metros de paño burdo, a fin de que los industriales que deseen concurrir puedan presentar sus proposiciones hasta las doce del día 20 del actual, en el negociado de Guardia municipal, donde pueden los interesados enterarse de los respectivos pliegos de condiciones.

A la par del lujo en las confiterías, llamaba anteanoche la atención del público un establecimiento nuevo en Valencia, titulado LA FLOR DE LIS, CORSETERIA Y BAJOS ELEGANTES, frente a las casas del Sr. Gómez.

La señorita Miró, dueña del establecimiento, bien conocida de las señoras de Valencia por el bello artístico y de elegancia que sabe imprimir a la confección de sus cursos, ha demostrado en la manera de presentar sus escaparates que posee un gusto extraordinario, pues dentro de su novedad y sencillez están vestidos con una elegancia y coquetería verdaderamente patriana.

No nos extraña, pues, que su corsetería haya obtenido hasta ahora el favor de las señoras elegantes, y no dudamos que su manufactura de ropa blanca merecerá también la predilección de su distinguida clientela.

En casa de D. Juan José Pardo, calle de Colón, núm. 50, piso principal, entraron ladrones ayer tarde aprovechando la ausencia de los inquilinos.

Para abrir la puerta rompieron la rejilla de ésta metiendo el brazo por allí y destruyéndola el pestillo.

La guardia municipal, avisada por la portera, acudió al lugar del suceso, pero los ratos no estaban allí ya.

Hasta la hora presente no han sido capturados.

Se ignora la cuantía de lo robado ni los objetos que se han llevado los discípulos de Caco.

¿Queréis curar las fiebres palúdicas? Usad el ESANOFELE.

Es interesante aprovechar la oportunidad para proveerse de sombreros a mitad de precio, en la liquidación de la casa Cámara, calle de Grao, 22.

Prima digestión in ora.—La primera digestión se hace en la boca, pero si los dientes faltan ó están enfermos, la masticación resulta imposible; de ahí las muchas enfermedades del estómago y los trastornos de todo el organismo. No descuidar la boca, los dientes son tantas joyas que necesitan un cuidado especial. En el Gabinete Dental de doña Aurelia Cavazzutti, se hacen toda clase de operaciones de la boca a precios módicos, calle de la Paz, letra B (esquina a la de las Comedias).

Una numerosa comisión de vecinos de Pueblo Nuevo del Mar visitó ayer al Alcalde para pedirle rebaje el 60 por 100 de consumos, como hizo el Ayuntamiento en 1900 y 1901; que rebaje asimismo el 60 por 100 de recargo municipal, y que pida al gobierno la disminución total del cupo, a todas luces injusto, que satisficiera ahora aquel vecindario.

El Alcalde les indicó la conveniencia de hacer estas peticiones al Ayuntamiento por medio de instancia, y los comisionados convinieron en ello, ofreciendo presentarla uno de estos días.

Para tener un par de chanelos que duren exijase la marca "Boston".

Acusejase el uso del Fostoglicol-kola teñido Doménech, para curar con éxito seguro la neurastenia, debilidad cerebral y orgánica, inapetencia y anemia.

El agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA es refrescante, digestiva y gaseosa.

Después de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desoportunadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engorrosa acción calmante, es digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada botella tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

Depósito general, en la farmacia de los señores Igual Contat y C.ª, plaza del Mercado, 72, Valencia, y en las principales droguerías de Europa y América.

El FERRO-QUINA BISLERI devuelve las fuerzas a los convalescentes.

La hermosura en la mujer se consigue usando la "Velutina Americana", perfume de moda. Perfumería de Moscardó, calle del Poeta Querol, 20.

A ruegos de su numerosa clientela, hasta el 31 del corriente quedará abierto al público el Bañerío de Santo Tomás, municipal de aguas sulfurosas, situado junto a la iglesia del Grao-Valencia, que en poco tiempo se ha colocado a la altura de los mejores de España.

El distinguido público que frecuenta este

antigo balneario, ha prodigado grandes elogios a la bondad de sus aguas que, administradas en bebida, baños, duchas ó inhalaciones, dan maravillosos resultados han proporcionado, en la curación de las manifestaciones "herpéticas, reumáticas y escrofulosas", afecciones gástrico-intestinales y bronco-pulmonares. Cualquiera línea de tranvías que va al Grao conduce al balneario cerca del balneario. Servicio de seis mañana a siete noche.

El legítimo JARABE CLIMENT SALUD cura anemia, escrofula, fiebre ó impotencia.

Trajes a medida y géneros última novedad Abdón Ibañez, plaza de Cajeros, 5.

A pesar de las insinuaciones malévolas de algunos competidores, es hoy un hecho probado que en el Emporio Valenciano, Cruz Nueva, 1, se encontrará el mejor surtido de perfumería de todas marcas a precios más baratos que en todas partes.

Además, esta casa sigue siempre ofreciendo 1.000 duros de regalo a quien encuentre en su establecimiento un solo artículo que no sea legítimo, y este desafío es de mucha importancia, siendo una garantía absoluta para los compradores.

Gran surtido de peinetas, tinturas y artículos de tocador, a precios sin competencia. Cruz Nueva, 1, detrás de la Fonda de París.

Movimiento obrero

CONFITEROS Y PASTELEROS.—Esta sociedad celebrará junta general extraordinaria el día 14 del corriente, a las ocho de la noche, para dar cuenta de la conferencia celebrada con el Gobernador respecto al descanso dominical.

Lo que se pone en conocimiento de socios y no socios.

Compañeros: No faltéis.—El presidente, Miguel Rosell.

A TODOS LOS PRESIDENTES DE LAS SOCIEDADES OBRERAS.—Compañeros: "La Constructora Valenciana" os convoca a una reunión que tendrá lugar el jueves, a las ocho y media, para tratar de las palabras pronunciadas en el Congreso por el exministro Sr. Dato.—El presidente, Eduardo Beltrán.

ESPECTACULOS

TEATRO PRINCIPAL.—La desequilibrada (estreno). A las 8 y 45.

TEATRO RUZAF.—La última copia.—Los pícaros celos.—A las 8 y 45.

TEATRO APOLO.—Doña Juana.—A las 9.

SALON NOVEDADES.—Cuadros de cinematógrafo entre ellos "La lucha de un toro y un tigre" y "La entrada de Salmerón en Barcelona".—Sra. Adelfa Lull, coplets.—Sra. Pilar Olivares, baile.—A las 7.

Taller

de sombreros de señora y fabricación de cestas y juguetes de paja, de

UGO BOGANI

Se limpian, tintan y cambian de forma toda clase de sombreros. Jesús, 11, Valencia.

¡Tripas!

Compradores: No comprar sin antes visitar el almacén de José Marco, Mercado, 60.

Precios sin competencia

DEPOSITO DE AGUAS DE SERRA de Gily C.ª

Calle de la Conquista, núm. 15, bajo (junto al Pinar Alt, Valencia)

Cántaro de tamaño ordinario de agua de Serra, procedente de las fuentes de Lenteis y de Sato de Ría, servicio a domicilio 25 céntimos. El mismo servicio para los señores médicos 20.

Con objeto de beneficiar a la clase obrera, se pone en conocimiento del público en general, que surtiéndose ordinario en el depósito, el precio del agua ó cántaro diario será el de 15 céntimos.

Teléfono 595

Gran gimnasio

Higiénico, ortopédico y de masaje

Ya conoce el público este centro, por la reputación que ha conquistado bajo la dirección de D. José Belenguero. Este año encontrarán sus favorecidos, todas clases de aparatos gimnásticos modernos. Varios médicos de esta localidad secundan a Sr. Belenguero en sus trabajos de enseñanza.

Todo lo dicho garantiza a los padres el desarrollo físico que alcanzará en poco tiempo sus hijos.

Los honorarios que rigen son módicos: 5 pesetas al mes y 12'50 trimestre. Calle de Serranos, núm. 15.

SOLO HASTA EL DIA 20

Liquidación por traspaso Sombreros

Pinnas, flores, cintas, adornos, etc.

Minad de precio.—Verdadera ocasión

GRACIA, 22 Y LINTERNA, 19

Con real privilegio

Gotas antisifilíticas

DEL DR. RIMBELLES

NO CONTIENE MERCURIO

GRAN TRIUNFO DE LA CIENCIA

NO MASA SIFILIS

Curación radical y segura con solo tres frascos. Probadlo y os convenceréis. Precio del frasco 7 pesetas. Tratamiento cómodo, seguro y económico.

DEPÓSITOS

Valencia, José Barbé, Sagrado de San Francisco, 25. Madrid, representante, Pizarro, 13. Barcelona, Dr. Andreu. Alicante, Dr. José Orozco, calle de Sagasta. Murcia, señora viuda de Pino y Viga. Cartagena, Dr. A. Malo de Molina. Palma de Mallorca, Bernardo Terraza.

Purgaciones

Finjos blancos, rosa militar, irritaciones y en general todas las enfermedades del estómago y del intestino.

rato urinario en el hombre y en la mujer, se curan por medio poco tiempo, por crónicos y rebeldes que por medio de la inyección antiséptica VALENTIN PALACIOS. De venta en todas las buenas farmacias. En Valencia: Farmacia de D. Angel River, Mercado, 40; Sres. Igual, Costas y Compañía, droguería de La Lina.

Papel para fumar "LAYANA"

Clase especial enigmática.—Cinco y diez cigarrillos con foto.

Teatros

Se encuentra entre nosotros el empresario del teatro Principal de Castellón D. Miguel Dolz...

Desde Utiel

A los alcoholeros

Por haberse implantado la funesta ley de alcoholes, los vecinos de esta comarca, están pasando la crisis más espantosa...

La recolección de la uva, no está terminada ni tal vez se termine, porque no se hacen con prisas de ésta ni de vino...

La gran parte de cosecha que falta recoger, es probable que se pierda en las viñas por falta de sitio donde colocarla...

El ministro de Hacienda al implantar la ley que causa la ruina de la viticultura española, parece como si hubiera llevado el propósito de perjudicar a las regiones frías...

Es esta la forma de equidad y justicia para administrar una nación? Conteste el señor Omsa.

Un ruego a los dos ó tres fabricantes de alcohol vinoso de esta villa que están destilando alcoholes. Puesto que el precio que pagan ó pueden pagar por el vino no es suficiente para atender a los gastos del cultivo de la vid...

De seguir así las cosas, es lo más probable que al gobierno se le cree un conflicto de los de difícil solución.

Cinco años hace que los ayuntamientos de casi todos los pueblos comprendidos en las regiones vitícolas, presentarán en un día dados sus dimisiones y las llaves de las casas consisten en las manos de los gobernadores de sus respectivas provincias...

Utiel 8 de Octubre de 1904. Tricolor.

Tribunales

Ayer se celebró en la sección primera de esta Audiencia la primera sesión de la causa por jurados, incoada por el juzgado del distrito de San Vicente contra José Santaolalla por falsificación y estafa...

Algunos señores notarios de esta capital entregaron al hoy procesado ciertas copias de escrituras para su presentación en la oficina liquidadora y pago de los derechos correspondientes...

Después de constituido el tribunal de hecho bajo la presidencia de D. José Campomanes, se procedió al sorteo de los señores jurados.

Terminado éste, se promovió un incidente entre el abogado defensor del Santaolalla, don Emilio Borsó, y el abogado del Estado D. Felipe Cardiel, por entender el primero que no debía asistir al juicio en calidad de representante del Estado...

El presidente cortó este incidente, no accediendo a la petición del Sr. Borsó.

Acto seguido comenzó la lectura del apuntamiento, que duró hasta las dos de la tarde, hora en que fué suspendido el acto para continuarlo a las cuatro.

La defensa, como hemos dicho, está a cargo del Sr. Borsó de Carminat; D. Eduardo Llagaria representa a los notarios de esta capital y D. Felipe Cardiel al Estado.

La vista de este proceso está señalada para tres días.

REMITIDO

Sr. Director de EL PUEBLO. Muy señor mío: Agradecería de su amabilidad que sirviese ordenar la inserción de las siguientes líneas en el periódico que usted tan dignamente dirige.

La gratitud me obliga a hacer pública una curación sorprendente llevada a cabo por el doctor Daymier en mi persona.

El operado en Madrid sin resultado positivo alguno, y al poco tiempo se declaró la gangrena en la parte infectada.

más mínimo dolor, y en breves días me encontré curado completamente.

A ello debo mi salvación de una muerte segura, y la gratitud me impulsa a hacer pública esta curación tan extraordinaria.

Gracias, Sr. Director, por la publicación de esta carta, y queda de usted atencioso s. a. q. b. s. m.,

Marcelino Ruiz. Calle de Bonaire, 14, 2.º piso. Valencia 7 de Octubre de 1904.

Por telégrafo y teléfono

La "Gaceta" Anuncia oposiciones, para dentro de 30 días, para proveer las vacantes en el Cuerpo de penales.

Asimismo amplía el plazo para aspirar a las plazas de la guardia penitenciaria.

Emigrantes detenidos Dicen de Las Palmas que cien emigrantes gallegos embarcaron en Villagarcía en el "Juan Forgas" con rumbo a la Argentina.

Al llegar aquí fueron obligados a desembarcar por la guardia civil como indocumentados.

No se consintió a sus familias que lo efectuasen.

Conducidos a la cárcel fueron puestos más tarde en libertad.

El ayuntamiento y los particulares les socorrieron.

Se telegrafió al Centro Gallego de la Argentina para que les auxiliara a la llegada del vapor.

Los carlistas San Sebastián.—Los carlistas celebraron un mitin en Tolosa.

Al salir dieron vivas a D. Carlos.

Los liberales contestaron con vivas a la libertad.

Unos y otros vinieron a las manos.

Los migueletes les apaciguaron.

De Barcelona Conforme estaba acordado, esta mañana se han declarado en huelga los "obreros" de cargadores, estivadores y reparadores del puerto.

Por este motivo han quedado paralizadas las operaciones de descarga y acarreo en el muelle.

Los obreros huelguistas son unos 300.

Si esta tarde no se llega a una avenencia entre obreros y patronos, éstos están dispuestos a emplear obreros esquirols.

El antiguo periodista y corresponsal de El Noticiero Universal D. Enrique Casellas ha fallecido en Buenos Aires.

Su muerte ha sido muy sentida, especialmente por el Director y redactores del citado periódico.

La policía ha detenido a tres anarquistas, a quienes ha encontrado encima documentos, proclamas y pasquines.

Se les cree cómplices del anarquista Rull, con quien se confabularon para asesinar al rey durante su estancia en esta capital.

En Calleja se ha incendiado una gran estension de bosque, ignorándose la causa.

La noticia corrió esta mañana, revistiendo proporciones alarmantes.

Decíase que el incendio había sido en Caldetas ó en Mataró, y que la mitad de la población era pasto de las llamas.

Congreso Comienza la sesión a las tres y media, bajo la presidencia del Sr. Romero Robledo.

El Sr. Pi y Suñer pregunta si continúa rigiendo la exención del servicio militar para las Congregaciones religiosas de Filipinas, las cuales son ya extranjeras.

El Sr. Sánchez de Toca contesta afirmativamente porque la ley de Reemplazo está vigente.

Añade que existen todavía en Filipinas algunas Congregaciones españolas que prestan servicios a la patria.

El Sr. Pi y Suñer anuncia una interpección sobre el asunto.

El ministro: Tendré mucho gusto en contestarla.

El Sr. Menéndez Palleares denuncia supuestas abusos cometidos por el gobernador de Cáceres.

Dice que ha suspendido sin motivo a tres concejales del ayuntamiento de Malpartida y que el alcalde no sabe leer ni escribir y si apenas dibujar su nombre.

Le contesta el Sr. Sánchez Guerra, aprobando la conducta del Gobernador.

El Sr. Morayta dirige varios ruegos al gobierno.

Desearía que se le diga lo ocurrido ayer en Orseve, en Sevilla y en Bilbao.

Pide también detalles de los desórdenes del café de Fornos.

El Sr. Sánchez Guerra defiende a los gobernadores, afirmando que tiene facultades para adoptar las medidas de policía que estimen convenientes.

Defiende la conducta del gobernador de Madrid, encaminada a conseguir que se cierran los cafés y tabernas a la hora que fija la ley.

Dice que otros gobernadores han hecho lo mismo que el conde de San Luis en épocas anteriores, evitando desórdenes y riñas por las calles.

Refiere los hechos ocurridos en Fornos.

Dice que como los concurrentes se negaron a obedecer las órdenes del gobernador, adoptó éstas algunas medidas para que se cumplieran, deteniendo a los rebeldes.

gustas formuladas en la última sesión por el señor Vega Seoane, declara que ni se ha roto ni se ha vulnerado el concierto económico con las Vascongadas.

Declara que este concierto rige y regirá.

Asegura que recibió cordialmente a los dignísimos representantes de las Vascongadas, como personas amigas con quienes se habla por primera vez.

Añade que para él es la primera noticia la de que vivían y gestionan el mismo asunto.

Declara que las recibirá cual merecen.

El Sr. Vega Seoane dice que el ministro ha querido anticiparse a contestar los cargos que véna en la pregunta del Sr. Picavea.

El ministro le interrumpe.

Dice que no es eso, si no el deseo de dar las explicaciones convenientes.

El Sr. Lombardero apoya su anunciada proposición relativa al descanso dominical para la prensa, que deberá comprender desde las seis de la mañana del domingo a las seis de la mañana del lunes.

Dice luego que la ley del Descanso no debe significar el cierre de tiendas y pedreas de los escaparates como ha ocurrido en Madrid, Barcelona y otros puntos.

Dice que algunas autoridades marítimas han prohibido la pesca los domingos, como si esa industria pudiera ejercitarse cuando se quiere.

Recuerda que el gobierno ha secuestrado los periódicos fechados en domingo y la transmisión de conferencias y telegramas, y pregunta qué ley prohíbe que se publiquen las revistas y semanarios que tienen fijada en domingo la fecha de salida.

El Sr. Rodríguez Sampedro contesta a la interpección del Sr. Villanueva sobre el tratado con Francia.

Dice que las informaciones extranjeras son caprichosas é inexactas.

Añade que se gestiona el trato de los españoles en Argelia.

El Sr. Villanueva dice que manteniendo el actual régimen en nuestras posesiones, no haremos ninguna clase de penetración en Marruecos.

Urge reformarlo—dice.

Se entra en la orden del día.

Se discute el proyecto de Administración local.

Se desecha una enmienda del Sr. Vincenti.

El Sr. Silveira apoya dos enmiendas que son rechazadas.

El Sr. Azoárate pide que se den por reproducidos los dictámenes de las actas.

El Sr. Lombardero dice que la comisión se reunirá mañana y acordará lo que estime oportuno.

Se levanta la sesión.

Senado Ha comenzado la sesión a las 3'40.

En el banco azul el Sr. Domínguez Pascual.

Los Sres. Pando del Monte y Torres Almunia dirigen al gobierno ruegos de escaso interés.

Pónese a discusión el proyecto de ley para restringir la exportación de obras de arte al extranjero.

Sin debate se aprueba la totalidad.

Disútese el articulado.

El conde de Peña Ramiro hace observaciones al art. 1.º

Quedan aprobados hasta el 5.º

Disútese el 6.º

El conde de la Roca pregunta si los particulares podrán vender obras de arte suyas a otros particulares, sean españoles ó extranjeros.

El marqués de Guadaluza dice que únicamente podrán venderse aquellas obras que autorice la Junta administrativa, entendiéndose que esta autorización se denegará en aquellas obras de mérito excepcional que pueden llenar un vacío en los Museos nacionales.

El ministro añade que en este caso el Estado adquirirá la obra.

Promuévase una viva discusión entre los oradores citados, y el Sr. Saavedra califica el artículo de espoliación.

El marqués de Guadaluza declara que no hay espoliación donde existe el derecho de tanteo.

Se aprueban los 15 artículos de que consta la ley.

Se aprueba definitivamente la ley de reforma hipotecaria.

Se reúne la Cámara en secciones.

Se reanuda la sesión para dar cuenta del resultado de aquellas y se levanta inmediatamente.

En la orden del día para la mañana figura la votación definitiva de la ley restringiendo la exportación al extranjero de obras de arte.

Asuntos valencianos La comisión valenciana, acompañada por el Dr. D. Amalio Jimeno, ha visitado al ministro de Instrucción pública para pedirle mayor consignación para atender a las facultades que costea la Diputación.

El ministro les ha contestado que dentro de la mayor consignación del presupuesto, procurará atender las justas reclamaciones de los comisionados.

Mitin de protesta Logroño.—Se ha celebrado el mitin organizado para protestar contra la ley de Alcoholes.

Ha estado muy concurrido.

noticia de haber tomado la ofensiva el ejército ruso.

Bolsin 4 por 100 interior, 77'20. Francos, cheque, 36'95. Londres, 34'44.

La unión de los liberales Se han reunido las comisiones de liberales y demócratas para continuar los trabajos de unión.

Los reunidos han leído el documento que contiene las fórmulas y bases, siendo firmado por todos.

Resultando acuerdo completo, se sacarán dos copias del acta.

Una de éstas se entregará a Montero Ríos y a Moret.

Los suplicatorios La cuestión de los suplicatorios produjo en el Congreso a última hora gran revuelo.

Relacionado con este asunto celebraron una conferencia los Sres. Salmerón y Romero Robledo y éste con Maura.

Una comisión de conservadores conferenció con el Sr. Maura.

En el despacho de ministros se reunió la comisión que entiende en los suplicatorios.

Se planteó la cuestión previa.

Los Sres. Dató, García Aliz, Lloréns y marqués de Vadillo, creen que deben estudiarse é informarse todos los suplicatorios.

Los Sres. Romero Robledo, Canalejas, conde de Romanones y Azoárate opinan que solamente deben informarse los suplicatorios posteriores al acuerdo tomado por el Congreso acerca de este asunto, estimándolo como una especie de indulto.

Volverán a reunirse para resolver, porque la cuestión de los suplicatorios ha calentado algo el horno parlamentario.

Es posible que sirva de sinapismo y avive la política.

En la conferencia que celebraron los señores Salmerón y Romero Robledo, éste le dijo que en este asunto estaba identificado con las minorías.

Es creencia general que los ministeriales de la comisión han procedido de acuerdo con el gobierno.

Supónese que en la entrevista celebrada entre Romero Robledo y Maura éste procuró disuadirle para que cambiara de actitud.

Los republicanos están indignados por la conducta seguida por los ministeriales.

La protección a la marina mercante Se ha reunido la comisión que ha de estudiar el proyecto de auxilio a la marina mercante.

Han procedido al estudio de las modificaciones presentadas al proyecto primitivo, con objeto de emitir de nuevo el dictamen.

Estas modificaciones se teme que produzcan serias dificultades cuando se trate de aprobar el proyecto.

Según parece, resulta preferida una de las tres industrias marítimas.

Los proyectos pendientes El gobierno insiste en dedicar el mayor tiempo posible a la discusión del proyecto de Administración local.

No obstante anunciarse la oposición de los republicanos, el gobierno confía sacar adelante el proyecto.

El Sr. Villaverde ha manifestado a sus amigos que no consentirá se le escamotee a discusión del proyecto de saneamiento de la moneda.

Ha añadido que si pasados diez días después de dictaminar la comisión, no se pone el proyecto al debate y se continúa sin interrupción, con exclusión de otro debate que pueda entorpecer el suyo, hará una moción enérgica al Congreso y adoptará, respecto al gobierno, la actitud que crea conveniente.

Por taurofilo Circula el rumor de que el subsecretario de Gracia y Justicia, D. Antonio Hernández, tendrá que dimitir el cargo, por haber asistido al mitin que se celebró el día 16 en la plaza de Toros en favor de la celebración de corridas de toros en domingo.

Toros en Méjico Comunican de Méjico que han llegado a aquel punto los diestros Bonarillo, Parrao, Valerito, Félix Velasco y otros.

El domingo se inaugurará la temporada taurina, matando seis topejalmacos Bonarillo y Parrao.

El "gordo" El premio gordo, que ha correspondido a Madrid, se hallaba repartidísimo entre los comerciantes de los barrios bajos.

A las maniobras El domingo marchará el rey a las maniobras militares.

Es probable que regrese antes del sábado.

¿Herido en desafío? Sevilla.—A consecuencia de un accidente se halla gravísimo el marqués de Pickman.

Témese un funesto desenlace.

Créese que el accidente ha sido una cuestión personal que tenía pendiente en gravísimas condiciones con el capitán de la guardia civil señor Paredez, cuestión que se sospecha ha quedado zanjada hoy.

Romería Castellón.—Se ha verificado la romería de los carmelitas a Onda.

Ha sido un fracaso.

A pesar de rodearles la guardia civil, los peregrinos no se han reatado de dar estentóreas vivas a D. Carlos y al Papa rey.

En cambio se ha prohibido la manifestación de los elementos radicales.

Buen hallazgo Bilbao.—Los barrenderos han encontrado esta mañana una bomba de dinamita junto a la puerta de la Basílica de Santiago.

La bomba era cilíndrica, de hierro, de 16 centímetros de largo y 5 de ancho.

Créese que tenía puesta una mecha de diez centímetros de largo, con pistón, que ha sido encendida junto a la máquina infernal.

En el mismo sitio se han encontrado cinco cartuchos de dinamita, atados fuertemente, formando un paquete.

Los objetos hallados han sido entregados al juzgado.

Se han hecho muchos comentarios.

La policía hace pesquisas para capturar a los autores.

Son buscados tres anarquistas.

Pantano inaugurado

Rus.—Ha llegado el ministro de Agricultura Sr. Alhendosalazar.

Se ha verificado el acto de colocar la primera piedra en el pantano.

Asistieron al acto el arzobispo, el capitán general, los senadores y diputados y distinguidas personalidades.

El Sr. Alhendosalazar dió vivas a Reus, a Cataluña y a España.

Ha visitado al ayuntamiento, ofreciéndole su apoyo.

Ha sido obsequiado con un banquete, al que han asistido 150 comensales.

El ministro ha salido a las diez y media de la noche con dirección a Madrid.

El robo en el pan Valladolid.—La policía ha hecho una visita a los hornos, decomisando bastante pan.

Han sido detenidos tres panaderos.

Originóse con tal motivo un regular tumulto, siendo disueltos los grupos por la policía.

Las peregrinaciones Andújar.—Al regresar el hermano mayor de los cofrades, acompañado de la música después de celebrar la peregrinación a la Virgen de la Cabeza, se organizó una contramanifestación.

Los elementos avanzados dieron estruendosas vivas a Salmerón.

En la plaza vieja cargó la policía contra los republicanos, disolviéndolos.

Hundimiento En Perales del Rio (Madrid) ha habido hoy un desprendimiento de tierras, sepultando en un pozo a varios obreros.

Uno de éstos fué extraído cadáver.

Los restantes resultaron lesionados.

El incendio en Calleja Barcelona.—El incendio ocurrido en los bosques entre Calleja y Pineda, duró 12 horas.

Como las llamas se distinguían desde varios pueblos de la costa, se supuso que estaba ardiendo todo el pueblo.

Los eternos pretendientes Roma.—Asegúrase que en breve será recibidos por el Papa D. Carlos de Borbón é el conde de Caserta, pretendientes al trono de España.

Interesarán a Pio X en favor de sus aspiraciones respectivas.

Dúdase de que obtengan lo que se proponen, pues sería el Papa un desagraviado si, olvidando el apoyo moral y pecuniario que la monarquía española le presta, favoreciera los planes de los sempiternos pretendientes.

Los jesuitas han trabajado activamente cerca del Papa en favor de aquellos, dirigidos por el cardenal Vives.

Para defenderlos y servirles se ha fundado un periódico titulado Il Giornale di Roma.

Guerra ruso-japonesa San Petersburgo.—El almirante Poerileff revisará mañana la escuadra del Báltico.

Esta zarpará en seguida.

—Después de sostener rudo combate con los tropas japonesas, los rusos se han apoderado de Yantai.

Añaden los despachos que Kuroki se ha visto obligado a retirarse sobre el grueso de su ejército.

Los rusos continúan el avance, retirándose los japoneses sobre Liao-Yang.

—En el estrecho de Torres han aparecido unos buques rusos.

—Un fugado de Port Arthur dice que en la plaza hay grandes provisiones de municiones y víveres.

Cuenta que hay 23 000 soldados y 6 000 marinos.

Dice que sólo 96 mujeres están empleadas en la Cruz Roja.

Situación grave Roma.—Se ha complicado gravemente la situación del gobierno.

Pronto se convocará a elecciones generales.

Sigue la huelga Barcelona.—En una reunión celebrada esta tarde por los descargadores de madera, del muelle, han acordado éstos continuar la huelga.

—Miquel.

Mitin Barcelona.—Se ha celebrado en Sarriá un mitin republicano.

Ha estado concurridísimo.

Se han pronunciado discursos enérgicos.

Ha habido gran entusiasmo.—Miquel.

De Bilbao Bilbao.—Ha sido detenido un médico alemán que vestía gabán, sombrero de copa y alpargatas.

Se le creía anarquista.

La policía ha rodeado el Centro de Estudios sociales, creyendo hacer un copo de anarquistas.

Penetraron decididamente y no encontraron a nadie.

Hasta ahora asciende a 16 los detenidos.

La situación política A las diez de la noche se reunieron los ministros en casa del Sr. Maura.

La reunión ha durado largo rato.

Al salir se han mostrado reservadísimos los ministros. Estos se han limitado a decir que habían tratado de los suplicatorios. Créese que el principal objeto de dicha reunión ha sido tratar de la división de criterio del Sr. Romero Robledo y Maura en este asunto, poniendo en grave aprieto al jefe del gobierno. No sería extraño que llegara a dividirse la mayoría. Se habla de la probabilidad de que dimita Romero Robledo la presidencia del Congreso. Añádese que los ministros han tratado de la actitud de Omsa. Se dice, por último, que éste se halla dispuesto a dimitir si no se anteponen a los proyectos pendientes la discusión del suyo. Más de la guerra San Petersburgo.—No se ha confirmado la toma de Yantai por los rusos. —Asegúrase que Alexeieff ha salido de Mukden con dirección a San Petersburgo, llamado por el zar. Le sustituirá Nicoláievitch. Crimen Cuenca.—En una choza del término de Parrilla un individuo llamado Manuel Martínez, sorprendido durmiendo a otro llamado José Martínez. Le infirió gravísimas puñaladas, machacándole después de la cabeza. Un hijo del asesinado, de 13 años de edad, presenció el crimen fingiéndose dormido. El criminal ha sido detenido y encerrado en la cárcel. LLORCA.

Cura del cáncer y ulceraciones malignas sin operación

Maravilloso descubrimiento «Tratamiento Debreyne». En Valencia pídase en la droguería de San Antonio y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia. Debreyne externo, seis pesetas frasco para el cáncer y úlceras malignas de la piel, Debreyne interno, ocho pesetas frasco cuando sea el cáncer en la matriz, estómago, intestinos, etc.

Los inmediatos efectos que patentizan la sin rival acción del tratamiento Debreyne en la curación del cáncer son tres: «detención de la infección» presentándose las ulceraciones de un color más natural, menguándose el estado congestivo general, desprendiéndose los tejidos dañados, modificándose los infartos y desapareciendo ese mal olor pútrido, típico de las llagas malignas. «Calmar los dolores lacinantes» que permiten al enfermo dormir, encontrándose lúcido y alegre sin los efectos soporíferos de la morfina y otros narcóticos que concluyen por atontarlos. «Aumento de fuerza», pues que sin dolores, descansando sin narcóticos, entonando el enfermo en su parte moral por la pronta mejoría experimentada, se alimenta más, la nutrición es más perfecta y el aumento de fuerzas es visible por momentos. Puede compararse el canceroso a efecto de una lámpara que agoniza por falta de aceite y que al echarlo, resplandece de un modo rápido.

Con estos efectos que pueden apreciarse casi al momento de las primeras aplicaciones del «Tratamiento Debreyne» son suficientes para que sea considerado como «tentativo y curativo» de tan terrible dolencia, tenida hasta hoy por incurable, ya que las cruentas operaciones a que eran sometidos los pacientes, pocas, casi ninguna vez estirpan el mal, al cortar los tejidos enfermos, pues la infección que circulaba en la sangre, hacía renacer al poco tiempo la manifestación en el mismo punto operado o en alguno de los inmediatos.

Consultas gratis personalmente y por carta al «Dr. Mateos», en el «Gabinete Médico Americano, Alcalá, 41, 1.º Madrid». Gran centro curativo fundado en 1796 y que cuenta en su personal facultativo con esclarecidos especialistas en cada rama de la ciencia médica y con los más modernos aparatos de instrumental para la exploración de todas las enfermedades.

«Gran garantía a la clase médica y al público en general». Las medicaciones que se emplean y recomiendan en el «Gabinete Médico Americano, Alcalá, 41, 1.º Madrid», no son de composición secreta. Sus fórmulas han sido analizadas por el «Laboratorio Central de Medicina Legal» de esta corte en 8 de Abril de 1903, ha merecido informes favorables de los señores médicos forenses del distrito «el Hospital» en 15 de Julio y «el mismo «Laboratorio» en su sección médica en 2 de Agosto, ambos informes en el referido año de 1903 son, pues, los tratamientos recomendados por los ilustres doctores especialistas del «Gabinete Médico Americano de Madrid», los UNICOS que pueden ofrecer a la clase médica española y el público en general la «garantía de los informes emitidos oficialmente».

En Valencia pídase en la droguería de San Antonio, Mercado, 71, y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia.

¿MURIÓ LA CALVICIE!! USANDO EL CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO

Proveedor efectivo



de la Real Casa
y
Patente de invención
por 20 años



EL QUE ES CALVO
ES
POR QUE QUIERE

Ha quedado comprobado por infinidad de eminencias médicas, que el Céfiro de Oriente-Lillo es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: *Tiña pelada, eczema piloso, alopecia sebórea (cabeza grasienta), caspa, humores, etc.*

Millones de personas que han usado el Céfiro de Oriente-Lillo certifican y justifican sus prodigiosos resultados. *El que es calvo ó le cae el cabello es por que quiere*, pues mediante contrato

«Nada se paga si no sale el cabello!!»

Consulta por el autor *D. Heliodoro Lillo, Rambla de Canaletas, núm. 13, 1.º*—BARCELONA, de 9 a 7 y de 3 a 6, días festivos de 10 a 1.

También se dan consultas a provincias por escrito, mandando un sello para la constatación. De venta en todas las buenas Perfumerías, Bazares, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, a 5 pesetas frasco.

AVISO IMPORTANTE

25.000 PESETAS Se darán al que pruebe y justifique que existe en el mundo un producto que dé mejores resultados que el

CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO

SANCHEZ BAYONA Y COMPAÑIA

Grao de Valencia
Contramuelle núm. 27.—Teléfono 1203
Depósito de maderas
Camino del Grao, frente a la Tapinería de D. P. Merenciano
Pino rojo y abeto de todas procedencias
Variedad de tablones en medidas y piezas.

NESTLE Leche condensada

incomparable, aromática, rica en crema y de gran valor nutritivo, para todos los usos de las familias.

DE VENTA: En todas las droguerías y ultramarinos de importancia de España

- Se arrienda.** un huerto de 10 hectáreas, cercado de pared, con una casa con pisoalto, junto al cuartel de Montecoliver; darán razón, en la calle del Salvador, 21, bajo.
- Se vende.** una botigueta propia para café, con mostrador de piedra artificial. Darán razón, Corset, 20, bajo.
- Dinero económico.** Se facilita a los militares activos, reemplazo, reserva y empadronados de oposición y a los propietarios; se da también con hipoteca al 5 y 8 por 100. También tiene casas para vender a todos precios, huertos de naranjos, masías, solares, y casas de recreo, en todas partes. Dará razón el corredor Carbonell, Zapatería de los niños, 8, tercera puerta, de 9 a 11 y de 3 a 7.
- En casa particular.** Una señora viuda, cede habitaciones decentemente amuebladas para dormir, a precios convencionales. Trato como en familia. San Vicente, 180, tercera puerta.
- Farmacía.** Por dedicarse su dueño a otro negocio, se vende la municipal de un pueblo importante a esta capital, con toda clase de garantías. Incluirá a prueba. Razón, Farmacia de la Fe, San Vicente, 177 Valencia.
- Tratados.** como en familia, se admitirán uno ó dos caballeros, con asistencia. Precios económicos; calle de San Vicente, 178, principal.

TERCIANAS Y CUARTANA

Las cura radicalmente
UNO O REMEDIO QUE
EVITA SU REPRODUCION.

Probado y
os convenceréis

Representante en Valencia.
Ricardo Lobregat

Farmacia doctor
Torrens.

Depósito general: casa del auto plaza Mayor, 6, Soñana.

Pavimentos de asfalto

Estos pavimentos son los de mayor duración, más ligeros y económicos que se conocen. Un terrado con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en un sótano asfaltado desaparece la humedad por completo.

Lonja de arroces

de Manuel Muñoz
Plaza de Galindo, núm. 1.—Teléfono 882
Se detallan arroces bomba y amonquill, superiores, en fracciones de cinco kilogramos en adelante y de la forma siguiente:
Arroces amonquill, pesetas
Clase núm. 1, superior, a 2' 00 los cinco kilos., con envases. 40 los 100
Arroces bomba, pesetas
Clase núm. 1, superior, a 2' 75 los cinco kilos., con envases. 55 los 100
Además de dichos números, hay también clases aún más superiores, en vista, pues hay desde el núm. 1 hasta el 9.
Esta casa no alterará los precios tanto en alza como en baja mientras no altere el mercado de arroces de la plaza.

CASA DE HUÉSPEDES

El Comercio
a cargo de las dos hermanas

Josefa y Lucía «Las Perreras»
COLÓN, 65 (ANTES MERCADO).—SEGORBE.
Habitaciones espaciales, se sirven comidas, cenas a lunas. Se admiten huéspedes y encargos.

Compañía colonial

Los mejores cafés
chocolates superiores
Thés, Tapioca
Bombones de chocolates
50 recompensas industriales



Capitalistas

Por cada 1.000 ptas. se obtendrá la bonita renta de 50 al mes. La casa admite cantidades desde 250 pesetas en adelante, dando garantías a satisfacción del capitalista. También se colocan cantidades con intervención del prestatario, quedando todas las garantías en poder del interesado.
Esta casa responde de todas las operaciones que en ella se hacen.

- DINERO** al comercio con letras aceptadas.
 - DINERO** a propietarios en hipoteca y sobre alquileres.
 - DINERO** a empleados inamovibles y con dos fin sobre muebles, géneros, máquinas de coser, escribir y hacer calcaeta, sobre bicicletas, planos y sobre ROPAS Y ALHAJAS.
- Compra, venta y traspaso de toda clase de establecimientos. Para más detalles dirigirse a este centro, Angeles, 8 y 10, principal, derecha. «La Activa».

Negocio

CADA 1.000 pesetas rentan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.
DINERO sobre hipoteca y toda clase de garantías sólidas a interés muy conveniente.
COMPRAY VENTA de negocios y fincas.—Casa reservada para en todo negocio que se le confía.—Horas de oficina: de 9 a 12 y de 2 a 5.
GENERAL DE CONTRATACION
CENTRO GENERAL DE ENTIRESUELO
MAR, 109.

Medista

Se necesitan oficiales y aprendices. Calle del Ave María, 1, principal.

Piano

Se vende una máquina de hacer calcaeta, Alemana, del número 10 y 27 centímetros de luz. Razón, San Vicente, 95, segundo, de 10 a 12 de la mañana.

Ocasión

Se vende una máquina de hacer calcaeta, Alemana, del número 10 y 27 centímetros de luz. Razón, San Vicente, 95, segundo, de 10 a 12 de la mañana.

Se vende

una bicicleta casi nueva (marca Perfecta), hecha de ensayo muy sólida, para carreteras y paseos. Calle de Borrull, 7, segundo, tercera.

Profesora

de piano, solfeo y canto. Se dan lecciones a precios módicos. Informar, calle Pizarro, 13, entresuelo, derecha.

Se necesita

un medio oficial de barbero, en el kiosco barbería situado en la plaza del puente del Mar, frente a los cuarteles de caballería.

Se necesitan

oficiales para bordar abanicos. Trabajo todo el día. Calle del mar, 57, A, segundo.

Barbería

Por precisión de sus estacas su dueño de la capital, se vende una muy apropiada para dar con economía. Razón, el vaciado C. Colomer, detras de las escuelas Piar.

Capas, bufandas y cortés de traje

Hay un magnífico lote a la venta a precios muy convenientes. También hay capas, bufandas y bufandas usas. No comprar sin ver esta casa. Calle de préstamos plaza de Felicidad.

Bordadora

Se necesitan oficiales. Calle de la Cruz, 11, entresuelo.

Nodriza

desea criar en su casa, 1 coche de tres días. Razón, calle de Tomases, 60, primero.

Oficiales

de zapatero de mujer, se necesitan en la calle de Sagunto, 15, bajo.

Zapateros

faltan oficiales. R. 266, calle de la Sangre, 48, L. A Barcelonesa, Cullera.

Por tería

La deses un matrimonio sin hijos. Tiene buenas referencias. Razón, en la administración.

En el Trench

se alquila un modelo con dos puertas, dos mostradores de mármol, perchas de metal con espejo, lámpara eléctrica y fuentecita, frente a la calle de Carreteros, al lado del horno. Razón, Tapinería, 21 y 23, 2º Siglo Industrial.

Se vende

una máquina de vapor, horizontal, sin átoma «Vengut», de 8 caballos y 12 cilindros, con caldera tabular de 12 cilindros, todo en muy buen uso. Puede verse funcionando y se dará con bastante confianza. Informar en la fábrica donde está trabajando, calle Corset, V. B., ensanche de Ruzaña, Valencia.

Salto de agua

Se vende un salto de agua, fuerza de cuatro caballos, que ha servido para molinos es propio para cualquier industria. Está en la vega de Valencia y se dará con economía. Darán razón, en esta administración.

Se alquila

un local grande, propio para fábrica, taller o almacén, detrás de la calle de Zaragoza. Razón, Tapinería, 21, El Siglo Industrial.

Somatense

Reconstituyente de primer orden.
Se vende en las boticas y droguerías.

NUTRITIVO TORRENS

Encuétrase en este preparado, convenientemente amalgamados, dosificados concentrados al maximum y los principios necesarios para la nutrición. A poco de ingerido en el estómago el NUTRITIVO TORRENS, pasa rápidamente a formar parte de la sangre, a la que refuerza y purifica, y desarrolla con sus reacciones químicas la vitalidad, ó sea la fuerza y el material necesario para la pronta formación y crecimiento de los tejidos que todos constituyen el organismo humano, reemplazando con moléculas nuevas y sanas las ya cuidadas ó viciadas, que son causa ó campo abonado de varias enfermedades. Es, por tanto, el NUTRITIVO TORRENS, no solo un alimento completo, si que también un antiséptico y tónico excelente, de seguro éxito para la curación de todas las enfermedades que reconocen por causa la debilidad general ó impureza de la sangre, como la inapetencia, malas digestiones, palidez, clorosis, anemia, raquitismo, convalecencias lentas, leucorrea, enfermedades del crecimiento, etc., etc.

PARA LA VENTA

Farmacia del Doctor Torrens, plaza del Mercado, 73 (junto a la droguería de La Lina)

J. PRAT

Acristalación de obras.—Colocación de cristales a domicilio

FABRICA DE LUNAS

Cristales curvados.—Talleres de biselado, grabado y decorado.—Letreros artísticos.—Vidrieras de colores

FABRICA, PIZARRO, J. P.—DESPACHO, COLÓN, 7

CRISTALES FRANCESES